



ハケ岳中央農業実践大学校

ニュースレター

2024年1月号 No.13



新年、明けましておめでとうございます。
元旦に能登半島地震、2日に日航機の事故と波乱の年開けを迎えました。災害にあわれた方々の一日も早い復興をお祈り申し上げます。

1月のニュースレターをお届けいたしますので、ご活用ください。

Current Weather ハケ岳の今

森づくりワークショップ Creating forest

今年は、白樺林の復興をスタートいたします。

白樺の苗木を200本植える予定です。長期の計画となりますが、5年後には白樺林が復活することを夢見ています。

また、昨年から始めた記念植樹も、引き続き、行う予定です。体験学習事務局の周り柵の近くに、サツキを100本植えていただく計画をしています。



1月8日の成人の日の朝、雪がうっすら積もりました。記念樹や畑も雪に覆われました。

あと2か月、氷点下の寒い季節を過ごさないといけません。記念樹も冬眠しています。

3月に暖かい春の光を浴び、4月に芽吹き、5月に農林体験学習が始まる頃には、美しい花が咲くことでしょう。今から待ち遠しいです。



予約状況 Reservation

2024年度は、コロナが五類に分類され、団体行動の制限が解除された初年度となります。

昨年末までに多くのご応募をいただき、本年5月中旬より7月上旬まで、多くの学校に農林体験をしていただけたようです。しかし、全体を通して、月曜日、土曜日、及び、7月下旬以降は空きがありますので、引き続き、ご応募をお待ちしております。

(HP予約状況のカレンダーをご参照ください。)

